

(Punktspiel)

In 30 Minuten das Spiel entschieden!

Mit einer starken halben Stunde sorgt der FVK früh für klare Verhältnisse und siegt verdient in Wiesa. Bei sommerlichen Temperaturen wäre mit mehr Frische durchaus ein höherer Sieg als das 0 – 3 möglich gewesen.

Auch im Auswärtsspiel gegen Zschopautal gab es wieder personelle Veränderungen in der Anfangsformation. Unter der Woche verletzte sich leider Robert Merkel und konnte deshalb nicht mitwirken. Weiterhin nahmen Julian Groschopp und der angeschlagene Paul Kirschen, beide spielten bereits am Vortag bei der A – Jugend, auf der Wechselbank Platz. Dafür standen mit Sebastian Horn, Stefan Schreiter, Michael Graubner und Robin Gehlen wieder vier Rückkehrer von Beginn an auf dem Platz.

Vom Anpfiff weg war unser FVK sehr gut im Spiel. Man zeigte ein gutes Positionsspiel, sichere Defensivarbeit und hatte gelungene Offensivaktionen. Bereits nach 5 Minuten drang Kevin Sieber in den Strafraum ein und wurde elfmeterreif zu Fall gebracht. Doch der Pfiff blieb aus. Nur 2 Minuten später wurde er wieder durch das Zentrum bedient. Die Innenverteidigung des Gastgebers war überfordert und Kevin vollendete frei vor dem Torwart unhaltbar zum 0 – 1. Unsere Mannschaft blieb hoch konzentriert und wollte nachlegen. Wieder 2 Minuten später, in der 9. Minute, bekamen wir einen Freistoß links aus dem Halbfeld. Matthias Teichmann setzte den Flugball in Richtung lange Ecke. An Freund und Feind vorbei landete der Ball im langen Eck zum 0 – 2. Der Gastgeber zeigte sich geschockt und kam bis dato zu keiner gefährlichen Aktion für unser Tor. Für Torgefahr war weiterhin der FVK zuständig. Besonders Kevin Sieber war ein ständiger Unruheherd für Zschopautal. In der 19. Minute setzte er sich wieder gegen die Abwehr durch und konnte allein vor dem Tor nur durch ein Foul im Strafraum gebremst werden. Diesmal zeigte der Schiedsrichter auf den Punkt und gab die rote Karte für Herrmann. Martin Horn verwandelte sicher zum 0 – 3. Unser Team ließ nicht nach. In der 26. Minute setzte Michael Graubner einen Schuss aus 20 Meter an die Lattenunterkante. 6 Minuten später scheiterte Merrell Böhm im 1 gegen 1 am Keeper des Gastgebers. Und nur eine Minute später schoss Kevin Sieber ebenfalls frei vor dem Tor rechts vorbei. In dieser Phase hätte unsere Mannschaft das Ergebnis nach oben schrauben müssen. In der Folge schalteten wir einen Gang zurück und der Gastgeber kam in der 42. Minute zu seiner einzigen Chance mit einem Schuss an den Pfosten. Danach ging es in die Halbzeitpause.

Die Geschichte der zweiten Halbzeit ist schnell erzählt. Unsere Mannschaft verwaltete das Ergebnis und kam darüber hinaus noch zu 2 – 3 guten Möglichkeiten. Zschopautal konzentrierte sich lediglich auf die Defensive. Dennoch hätte unser Team den Vorsprung mit mehr Konzentration ausbauen müssen. So verzog Kevin Sieber in der 60. Minute freistehend und einige Überzahlsituationen wurden leichtfertig verspielt. Wir spielten zu oft den langen Ball, obwohl gut zu erkennen war, dass bei den wenigen flach gespielten Kombinationen mehr Wirkung erzielt wurde. Doch beide Mannschaften hatten sich mit diesem Ergebnis abgefunden und es änderte sich bis zum Schlusspfiff nichts mehr.

Fazit: Ein wichtiger Sieg unserer Mannschaft! Positiv ist vor allem, dass man ohne Gegentor geblieben ist. Darüber hinaus wurde auch das Verbesserungspotenzial aufgezeigt. Weiterhin liegen die Reserven vor allem im spielerischen Bereich und der Chancenverwertung.

Aufstellung: Stefan Schreiter, Willy Freigang, Kevin Sieber, Sebastian Horn (57` Julian Groschopp), Martin Horn, Matthias Teichmann, Merrell Böhm, Robin Gehlen, Rico Weber, Paul Gärtner, Michael Graubner